

Victoire du Team Dessoude en T2 Essence

Au terme de 6 étapes dantesques pour des novices, les trois équipages « italiens » du Team Dessoude sont parvenus à rejoindre les pyramides de Gizeh et à boucler cette édition 2011 du rallye des Pharaons. Cerise sur le gâteau, la victoire en catégorie T2 Essence pour Michele Cinotto qui n'avait plus participé à un rallye-raid depuis plus de vingt ans...

Une fois de plus, les Pathfinder du Team Dessoude ont accompli leur mission. Michele Cinotto s'est montré le plus régulier du trio et se classe 12^e au général et donc 1^{er} en catégorie T2 essence. Il précède son fils Pietro, 13^e, alors que son autre fils Carlo termine 15^e. C'est Jean-Louis Schlessler sur un buggy qui a remporté le rallye devançant de plus de trois heures l'Ukrainien V. Nesterchuk sur Mitsubsihi.